
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年度を迎えられる皆様は希望に胸を膨らませることではないでしょうか？ 

春から新社会人になる方もいれば、新生活をする方も多くいると思われます。 

桜の見頃を迎えますが、皆様は何処の桜を観にいかれますか？ 

もう一つ春と言えば、いちご狩りや都会のホテルで行われるいちごフェスタ等が始まります。 

花粉も飛散しているので、特に外出先から帰ってきたらうがいやマスクや手洗いを 

心掛けてくださいね。 

 
 

冬の季節運動不足になりがちだったので解消が出来て楽し

かったです。                M.Kさん 

練習しなかったのに金メダルはラッキー。熱戦して打ってい

たら勝っていた。              H.Yさん 

 

私が勤め始めたのは今から７年前になります。当時の私

は、引きこもりが多く度々学校を休んでいたので福祉セ

ンターに尋ねようと足を運んで見たところ、あすなろの

理事長さんに声を掛けて頂きました。その時まだ大学に

進学していたので終わった後、事務所に寄って休憩した

り、会話が弾んだりしていました。 

当時を振り返って見るとあの時、理事長さんとご縁がな

ければずっと引き籠っていました 

あれから７年経って新鮮組とのメンバーと仲良くなり

時々ですが食事に出かけたりしています。   A.Y 

平成 22年の春頃から私は、あすなろにお世話

になり、今年で 9年目になります。 

この間には私の事で心配してくれた父が亡く

なり、可愛がっていた犬のナナちゃんも亡く

なり、悲しい事、つらい事もありましたが、

あすなろの居場所があるため何とか乗り越え

る事ができました。 

あすなろでは人間にとって大切な食物(米、野

菜)を作ってご苦労されているのを見させて

頂き今まで知らなかった事を少しずつ知る事

が出来ました。その野菜を洗ったり販売して

いる時にこの米、野菜「美味しいね」との声

を聞くたびに嬉しく感じたことがいっぱいあ

ります。今は、ビーズ作りも覚えて楽しく作

っています。それを“きらり”で販売してお

ります。人が幸せな生活をするためいつも頑

張っておられるあすなろのスタッフの皆様本

当に感謝しています。    Y.Y 
自分があすなろに来て 8年目になります。 

畑仕事は初めてで最初は男 3 人から始ま

り、今では 10 人位います。貴志の畑が最

初でボランティアの方も入り、野菜の種類

も沢山増えています。秋になると黒枝豆と

お米も大量に獲れ、皆様にも沢山買って貰

っています。辛い事もありましたけど今で

は人も集まって種や苗を買いに行ったり、

皆と食事に行ったりして楽しく過してい

ます。体調に注意して畑仕事頑張ります。 

T.O 

 

あすなろに来て 9 年半になります。色

んな仕事を転々として来ましたが初め

て長く続いています。中々人間関係が

うまくできません。でも何とか皆が僕

に合わせてくれます。仕事もまだまだ

覚えられませんが、指導してくれる方

に教えて貰い頑張ります。これからも

宜しくお願いします。            H.Y 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月の末に貴志の休憩所にある、スギの木を伐採しました。まず始めに担当者と事前の打ち合わせをして、次週に作

業が開始できるように準備しました。当日になると、担当者が機械で木に切れ目を入れて、その後に梯子を使ってロ

ープで縛り、ロープを持つ人と分担してから木を切り落としました。切った後に、手分けして作業に取り組みました。 

長さを測ってノコギリで切った後、枝をナタで切り落としました。切った木をカマで皮を取っていきました。担当者

に尋ねてみると、最終的には丸太にするそうです。大事に木を使っていきたいと思います 


